
 ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA 
 SOBRE O ESTUDO DE IMPACTO DE VIZINHANÇA, EIV 

 DA AMPLIAÇÃO DO FORT ATACADISTA 
 À RUA CORONEL FRANCISCO GOMES, Nº 788 

 Joinville, 27 de agosto de 2024 

 No  vigésimo  sétimo  dia  do  mês  de  agosto  de  dois  mil  e  vinte  e  quatro,  às  dezenove  horas, 
 nas  instalações  da  AJORPEME,  à  Rua  Urussanga,  nº  292,  Bairro  Bucarein,  em  Joinville, 
 Santa  Catarina,  foi  realizada  a  audiência  pública  do  Estudo  de  Impacto  de  Vizinhança,  EIV 
 da  “Ampliação  Fort  Atacadista  -  Bucarein”,  situado  à  Rua  Coronel  Francisco  Gomes,  nº  292, 
 Bairro  Bucarein,  em  Joinville,  Santa  Catarina.  A  relação  dos  participantes  que  registraram 
 presença  consta  no  Anexo  I  desta  ata.  A  audiência  foi  aberta  e  presidida  pela  Assessora 
 Técnica  da  Secretaria  de  Pesquisa  e  Planejamento  Urbano,  Sepur,  a  arquiteta  e  urbanista 
 Samara  Braun,  que  logo  esclareceu  aos  presentes  o  objetivo  da  audiência  pública,  que  não 
 tem  caráter  deliberativo,  mas  pretende  dirimir  dúvidas  e  recolher  opiniões  da  comunidade 
 sobre  o  tema.  Ao  dar  início  aos  trabalhos,  Samara  fez  a  leitura  do  regulamento  da  audiência, 
 conforme  Anexo  II  desta  ata.  Em  seguida,  a  Presidente  passou  a  palavra  ao  senhor 
 Cristiano  Caron,  representante  do  Grupo  Pereira,  proponente  do  projeto,  para  fazer  a 
 introdução  sobre  o  empreendimento,  constante  no  Anexo  III  desta  ata.  Na  sequência,  o 
 Arquiteto  Tiago  Nunes,  da  Azimute  Engenharia,  realizou  a  apresentação  do  Estudo  de 
 Impacto  de  Vizinhança,  conforme  Anexo  IV  desta  ata.  Registramos  que  o  estudo  completo 
 está  disponibilizado  no  site  da  Prefeitura  de  Joinville,  para  acesso  e  conhecimento  de 
 qualquer  interessado.  Ao  final  da  apresentação,  a  Presidente  passou  à  exposição  dos 
 questionamentos,  observações  e  sugestões  dos  participantes,  constantes  no  Anexo  V  desta 
 ata  e  registrados  a  seguir:  1)  O  senhor  Lúcio,  presidente  do  Conselho  de  segurança 
 (CONSEG)  Bucarein,  solicitou  respostas  do  Fort  Atacadista  quanto  aos  danos  causados  na 
 vizinhança  no  passado  e  que  não  foram  ressarcidos,  como,  por  exemplo,  imóveis  que 
 tiveram  muros  derrubados  por  caminhões  e  que  não  tiveram  um  conserto  adequado,  bem 
 como  calçadas  da  vizinhança  danificadas.  Sobre  as  calçadas,  ele  perguntou  se  será  feita  a 
 requalificação  dos  dois  lados  ou  somente  do  lado  do  Fort  Atacadista.  Por  fim,  comentou  que 
 acredita  que  a  maior  parte  dos  problemas  será  resolvida  com  a  mudança  das  docas  para  a 
 Avenida  Procópio  Gomes,  da  mesma  forma  que  o  problema  com  os  ruídos  também  se 
 resolverá.  Cristiano,  representante  do  Grupo  Pereira,  falou  que  a  empresa  tem  como 
 objetivo  ser  harmoniosa  com  os  vizinhos  e  o  bairro,  e  por  isso  resolveu  comprar  todos  os 
 imóveis  do  entorno,  mas  não  foi  possível  comprar  alguns  deles.  Ele  falou  que,  se  houve 
 algum  dano  no  passado  que  não  foi  solucionado,  deve  ser  comunicado,  oficialmente,  para 
 que  o  grupo  resolva  a  situação.  Tiago,  representante  da  Azimute  Engenharia,  respondeu 
 sobre  as  calçadas  e  informou  que  estão  inclusas  na  revitalização  da  Rua  Coronel  Francisco 
 Gomes,  com  pavimentação  asfáltica,  drenagem  e  calçadas  dos  dois  lados.  2)  O  senhor  Luis, 
 proprietário  de  imóvel  lindeiro  ao  Fort  Atacadista,  falou  que  as  atividades  do  mercado  são 
 realizadas  muito  além  do  horário  de  funcionamento  do  próprio  mercado.  Além  disso,  falou 
 que  muitos  pedintes  ficam  na  entrada  do  mercado,  e  na  entrada  atual  das  docas  ocorrem 
 muitos  acidentes  com  caminhões,  que  ocasionam  danificações  em  muros  e  tombamento  de 
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 caminhão  na  calçada.  Ele  comentou  que  o  mercado  se  apoderou  de  uma  faixa  de, 
 aproximadamente,  60  centímetros  do  seu  terreno,  em  toda  a  extensão.  Ele  falou  que  o 
 barulho  é  muito  intenso,  por  conta  dos  caminhões,  empilhadeiras,  funcionários  conversando 
 e  caminhões  frigoríficos  que  trabalham  a  noite  inteira,  e  comentou  que  o  depósito  de 
 bebidas  não  irá  mais  existir  no  local,  ficando  somente  a  panificadora  que,  provavelmente, 
 terá  um  horário  de  expediente  ainda  maior.  Cristiano,  representante  do  Grupo  Pereira, 
 respondeu  que  a  situação  da  casa  do  senhor  Luis  é  muito  impactante,  mas  estão  fazendo  a 
 reforma/ampliação  para  resolver  essa  situação,  e  o  impacto  passará  para  a  Avenida 
 Procópio  Gomes.  Ele  comentou  que  já  havia  entrado  em  contato  com  o  morador,  para 
 comprar  o  imóvel,  mas  o  mesmo  pediu  três  vezes  a  mais  do  que  valia.  Ele  disse  que 
 mantém  o  interesse  na  compra  do  imóvel  e  quer  entrar  em  consenso  quanto  a  isso,  mas  nos 
 valores  já  oferecidos.  3)  Samara  leu  a  manifestação  da  Sra.  Adryelly,  que  questionou  sobre 
 o  horário  em  que  ocorrerão  as  obras,  pois  atualmente  estão  sendo  feitas  obras  no  período 
 noturno.  Cristiano,  representante  do  Grupo  Pereira,  respondeu  que  a  legislação  será 
 obedecida,  e  não  ocorrerão  obras  fora  do  horário  permitido.  Posteriormente,  a  Sra.  Adryelly 
 Rolim,  moradora  do  bairro,  afirmou  que  estão  ocorrendo  obras  no  período  noturno  e  que 
 possui  gravações  das  mesmas.  Ela  comentou  que  seu  marido  já  conversou  sobre  isso  com 
 o  gerente  do  local,  várias  vezes,  e  as  obras  continuam.  Cristiano  falou  que  não  estava 
 sabendo  da  ocorrência  de  obras  no  período  noturno  e  que  vai  penalizar  os  envolvidos  para 
 que  isso  não  ocorra  mais.  4)  O  senhor  Valmor,  pequeno  empresário  do  ramo  de 
 alimentação,  agradeceu  pelo  fato  de  que,  anos  atrás,  o  Fort  Atacadista  emprestou  parte  do 
 local,  para  realização  de  uma  festa  da  Paróquia  Sagrado  Coração,  quando  arrecadaram 
 fundos  e  fizeram  toda  a  infraestrutura  da  Igreja.  Concluindo,  ele  parabenizou  o  Fort  pela 
 iniciativa  de  propor  essas  obras  de  melhoria.  5)  O  senhor  Ingo,  morador  da  região,  falou  que 
 o  descaso  do  Fort  Atacadista  com  os  vizinhos  é  grande.  Ocorre  barulho  de  obras  à  noite,  e 
 até  hoje  sofrem  com  com  o  barulho  de  empilhadeiras,  que  apitam  a  noite  inteira.  Ele 
 perguntou  como  ficará  a  entrada  da  Rua  Coronel  Francisco  Gomes,  visto  que  essa  via 
 possui  fluxo  de  ônibus,  além  de  grande  movimento  de  veículos.  Quanto  à  segurança,  falou 
 que  frequentemente  mulheres  e  idosos  são  abordados,  no  estacionamento  do  mercado,  por 
 moradores  de  rua  que  circulam  no  local.  Além  disso,  comentou  que  os  caminhões 
 destruíram  a  sua  calçada,  com  manobras  para  entrar  de  ré  no  mercado,  e  também  quatro  ou 
 cinco  postes  foram  quebrados  no  local,  dessa  forma,  deixando  os  moradores  sem  luz.  Tiago, 
 representante  da  Azimute,  falou  que  o  acesso  pela  Rua  São  Paulo  será  adequado,  assim 
 como  outros  acessos  serão  validados  pela  prefeitura.  Cristiano,  representante  do  Grupo 
 Pereira,  disse  concordar  que  a  situação  atual  é  ruim,  porém  a  aprovação  do  projeto  em 
 questão  vem  para  melhorar  a  situação,  e  reforçou  que  as  obras  acontecerão  no  horário 
 permitido.  Além  disso,  não  haverá  operação  de  carga  e  descarga  de  caminhões  nas  vias 
 laterais,  pois  essas  operações  serão  feitas  pela  Avenida  Procópio  Gomes.  6)  O  senhor  Luis 
 Zanatta  manifestou-se  novamente  e  mencionou  que  o  barulho  ocasionado  pelo 
 funcionamento  do  empreendimento  é  alto,  com  a  movimentação  de  empilhadeiras,  por 
 exemplo,  e  o  alto  fluxo  de  veículos,  que  causa  congestionamento  na  rua  São  Paulo  e  uso 
 errado  da  faixa  exclusiva  de  ônibus.  Ele  disse  que  não  tem  sentido  fazer  uma  entrada  na  rua 
 São  Paulo  perto  da  Rua  Coronel  Francisco  Gomes,  e  informou  que  ocorrem  invasões  em 
 seu  terreno  para  acessar  e  furtar  o  depósito  de  bebidas  do  Fort,  que  fica  localizado  atrás  de 
 sua  casa,  e  sugeriu  a  colocação  de  alarmes.  Além  disso,  ele  falou  que  acredita  que  o 
 reposicionamento  das  docas  para  a  Avenida  Procópio  Gomes  causará  impactos  na 
 mobilidade,  pois,  ao  chegar  perto  da  rua  Florianópolis,  deixa  de  ter  duas  faixas  e  passa  a  ter 
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 uma  só,  o  que,  provavelmente,  causará  congestionamento.  7)  A  senhora  Adryelly  também 
 manifestou-se  novamente,  e  questionou  se,  realmente,  vão  cumprir  a  legislação  sobre  a 
 emissão  de  ruídos  e  não  realizar  obras  no  período  noturno.  Ela  falou  que  no  dia  26  de 
 agosto  não  houve  barulho  de  obra  durante  o  dia,  mas  no  período  noturno  sim.  8)  O  senhor 
 Ingo  manifestou-se  novamente  e  perguntou  como  ficará  o  sentido  da  rua  Coronel  Francisco 
 Gomes  com  as  obras  de  requalificação,  que  serão  feitas  pela  prefeitura,  considerando  o 
 incremento  que  ocorrerá  com  a  implantação  da  ponte  da  Nacar.  9)  A  senhora  Tânia 
 Gromann  comentou  que  nunca  houve  cuidado  do  Fort  para  com  a  vizinhança.  Os  caminhões 
 sempre  quebraram  as  calçadas  dos  vizinhos,  os  fluxos  dos  caminhões  nas  docas,  que 
 ocorre  pela  Rua  Coronel  Francisco  Gomes,  é  grande  e,  como  consequência,  afundou  os 
 paralelepípedos.  Cristiano,  representante  do  Grupo  Pereira,  mostrou  o  projeto  dos  acessos 
 do  empreendimento  novamente,  e  explicou  que  haverá  acessos  de  entrada  e  saída  nas  ruas 
 São  Paulo,  Coronel  Francisco  Gomes  e  Avenida  Procópio  Gomes.  Ele  comentou  sobre  a 
 posição  das  docas,  que  foram  amplamente  estudadas,  inclusive,  por  vários  órgãos  da 
 Prefeitura,  para  que  se  tenha  um  menor  impacto  na  vizinhança.  Sem  mais  manifestações  e 
 nada  mais  a  tratar,  às  vinte  horas  e  vinte  minutos  foi  encerrada  a  audiência  pública.  Eu, 
 Sabrina  Aparecida  Lopes  Roman,  Coordenadora  da  Secretaria  de  Pesquisa  e  Planejamento 
 Urbano,  Sepur,  lavrei  esta  ata,  que  será  assinada  pela  presidente  da  audiência  pública  e  por 
 mim. Joinville, vinte e sete de agosto de dois mil e vinte e quatro. 

 Samara Braun 
 Presidente da audiência pública 

 Assessora técnica da Sepur 

 Sabrina Aparecida Lopes Roman 
 Relatora da audiência pública 

 Coordenadora da Sepur 
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 ANEXO I 
 LISTA DE PRESENÇA 
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 ANEXO II 
 APRESENTAÇÃO DO REGULAMENTO DA AUDIÊNCIA PÚBLICA 
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 ANEXO III 
 APRESENTAÇÃO DO EMPREENDIMENTO 
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 ANEXO IV 
 APRESENTAÇÃO DO ESTUDO DE IMPACTO DE VIZINHANÇA 
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 ANEXO V 
 FORMULÁRIOS DE MANIFESTAÇÃO 
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